

BOLETÍN No. 193 -->>

Acudirán a diversas áreas académicas para constatar avances que han sido resultado de la aplicación de los recursos.

Uso escrupuloso de recursos es política de la UAA. MAC

Catedráticos de las universidades de Nuevo León y Querétaro se encuentran en la Universidad Autónoma de Aguascalientes para evaluar la aplicación de los recursos provenientes del Programa de Fortalecimiento a la Calidad de las Instituciones Educativas (PROFOCIE), además de constatar los avances que se han logrado en la consolidación de cuerpos académicos, planta docente, formación integral de estudiantes, entre otros indicadores que este programa impulsa.

En una reunión de bienvenida, a los evaluadores Bernardo Romero Vázquez de la UAQ y Enrique Jurado Ibarra de la UANL, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes expresó que PROFOCIE, antes PIFI es un programa que permite a las Universidades e Instituciones Educativas avanzar en la calidad académica, en el fortalecimiento de los programas educativos y cerrar brechas para lograr una educación más equitativa.

Ante los pares académicos que realizarán la evaluación en la UAA, Andrade Cervantes destacó que la Institución ha ejercido de forma escrupulosa los recursos de este programa, lo cual podrán constatar en la revisión de los diferentes Centros Académicos y Direcciones; especialmente sostuvo que este programa ha traído beneficios en los programas y proyectos educativos, por lo que resulta prioritario conservarlos y acrecentar estos apoyos en sus diferentes rubros.

A los integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria los exhortó a ofrecer toda la información requerida por los pares académicos, mostrando en cada área los avances logrados con la aplicación de los recursos obtenidos a través de este programa, especialmente con la finalidad de que sigan llegando apoyos federales para el crecimiento de la calidad académica.

En su oportunidad Bernardo Romero sostuvo que ha existido una colaboración abierta para ofrecer la información requerida por parte de los colegas de la UAA, apuntó que esta visita será fundamentalmente para dar fe del esfuerzo que realiza la Institución y su comunidad para mejorar la calidad educativa.

Destacó que PROFOCIE es un instrumento que permite fomentar la calidad y esta visita es simplemente para verificar que se hace lo mejor posible con los recursos que han obtenido en este programa nacional.

Por su parte Enrique Jurado de la UANL, apuntó que a pesar de que las Universidades requieren mayores recursos, este programa ofrece la oportunidad de mejorar en diferentes rubros;

mencionó que la visita servirá no solo para observar la aplicación de recursos y los avances en materia de calidad, sino para escuchar las inquietudes de los académicos y directivos en aras de mejorar el programa y que este instrumento también avance en puntos de oportunidad.

La visita de evaluación in situ de PROFOCIE se realizará durante los días 21 y 22 de mayo, para observar el ejercicio de recursos otorgados en el ejercicio 2014, así como los avances logrados en materia de calidad académica de la Institución derivada del aprovechamiento de estos recursos.

